



Le chapitre suivant contient :

Communauté andine, Argentine, Brésil, CARICOM, Groupe des quatre de l'Amérique centrale, Chili, Colombie, Costa Rica, Cuba, République dominicaine, Panama, Pérou, Venezuela

Argentine

Aperçu

L'Argentine représente un partenaire commercial de plus en plus important pour le Canada, offrant des débouchés variés aux exportateurs et investisseurs canadiens dans les domaines de l'exploitation des ressources naturelles (mines, pétrole et gaz), de l'énergie nucléaire et renouvelable, de la transformation agroalimentaire et des technologies de l'information et des communications.

Les principales exportations de marchandises sont réalisées dans les secteurs suivants : la machinerie, l'équipement électrique et électronique, l'aérospatiale, le papier et le carton, les produits chimiques inorganiques (dont principalement le fer et l'acier), les produits du fer et de l'acier, les boissons, les produits pharmaceutiques et les pierres et métaux précieux.

À compter de 2007, l'Argentine a commencé à imposer des taxes de rétention des exportations dans les secteurs de l'agriculture, de l'exploitation minière, du pétrole et du gaz. Ces impositions ont engendré une augmentation des coûts pour les entreprises canadiennes qui exportent depuis l'Argentine.

Le Canada a conclu un accord sur la promotion et la protection des investissements étrangers (APIE) et un accord de double imposition avec l'Argentine, et il continue de défendre les intérêts des



Statistiques 2008 de l'Argentine

	2008	Variation depuis 2007 (en %)
Population	39,7 millions	1,0%
PIB	344,6 milliards \$	7,0%
Exportations canadiennes de marchandises	267,8 millions \$	4,9%
Exportations canadiennes de services	N/A	N/A
Importations canadiennes de marchandises	640,3 millions \$	35,5%
Importations canadiennes de services	N/A	N/A
IDCE	3,5 milliards \$	42,9%
IED	44 millions \$	-64,8%

Dans les tableaux, toutes les données concernant le PIB sont indiquées en prix courants, tandis que les changements annuels du PIB en pourcentage sont calculés en fonction des prix constants.